



友達とパン作り

手作りパン教室

いこまい館で手作りパン教室が行われ、小学生 19人が参加しました。

パンの生地がなかなかまとまらず苦戦する子も いましたが、スタッフに教わりながら班で協力し、 楽しんでパンを作りました。

試食では、「おいしい!」「生地がもちもちしてる」 とみんな笑顔でした。





警官になりきって

南部保育園児交通啓発活動

南部保育園の園児10人が、パレマルシェ東郷店 で飲酒運転の防止を呼びかけました。

園児は愛知警察署に借りた警官の制服を着る と、警官になりきって来店したお客さんに元気よ く呼び掛け、啓発品を手渡しました。

参加した齊藤誠太くんは、「『飲酒運転しない でね』と呼びかけたよ」と話しました。

絵を描くことが好き

日 障がいのある人の絵画教室

絵を描くことが好きな障がいのある人が参加す る絵画教室が開かれ、参加者らは描きたいものをク レヨンや絵の具で思い思いに表現していました。

作品は、9月11日~16日に名古屋市民ギャラリー 矢田で開催される「あいちアール・ブリュット展」、 9月14日の「とうごう体操まつり」、11月の「文化産 業まつり」で展示されます。



王滝村の自然を満喫

王滝村体験ツアー

愛知用水の水源地である長野県王滝村を訪れるツ アーを行い、町内在住の親子26人が参加しました。

参加者はダムの見学や川遊び、どんぐりの粉入り のパン生地を木の棒に巻いて焼く「棒パン焼き」な どの体験をしました。

参加者からは「貴重な体験ができた」「楽しかっ た。来年も参加したい」との声が聞かれました。









保育園で夏まつり

音貝保育園夏まつり

音貝保育園で夏まつりが行われ、約200人の参 加者で賑わいました。また、今年は初めて学生が 運営ボランティアとして参加しました。

園児はトッピィと一緒に東郷音頭を踊った後、 千本引きや輪なげなどのブースを回りました。年 長児が作ったお化け屋敷のブースに行った重臺瑠 莉彩さんは「怖いけど楽しかった」と笑顔でした。

話の世界に引き込まれて

夏のお楽しみ会

図書館で毎年恒例の夏のお楽しみ会が開かれ、 たくさんの親子でにぎわいました。

読み聞かせボランティア まつぼっくりが迫力 ある大型紙芝居や人形劇を演じ、集まった親子を 物語の世界に引き込んでいました。

その後も参加者は、親子体操やエプロンシア ターを楽しみました。





"赤い"秘密

役場の大会議室で、名古屋大学大学院の太田垣 俊吾先生による講演が行われました。

皮をむいても赤い、本当に赤いリンゴについて、 普段見かける白果肉リンゴとの違いの原因や、アン トシアニンなどを多く含み健康に良いことなどか ら、赤色を定着させるための技術研究に関する説明 があり、受講者は興味深く聞き入っていました。

折り紙を通して交流

交流の広場に集まろう!

町国際交流協会がいこまい館で折り紙を通し た国際交流イベントを開催し、日本人70人と外国 人30人が交流しました。

サンタクロースやリースといった世界で折ら れている作品を紹介した後、参加者が実際に折る など、言葉の壁を越えて交流をしました。参加者 からは「楽しかった」といった声が聞かれました。









消防士の甲子園

消防救助技術東海地区指導会

レスキューの様々な場面を競技化し、正確性と スピードを競う第48回消防救助技術東海地区大 会が三重県消防学校で開催されました。

全国の消防士が猛練習を積み重ね、臨むこのレ ベルの高い大会で、尾三消防本部から出場した3 組が地区予選を勝ち抜き、3種目同時に全国大会 への出場が決まりました。